

Protokoll des öffentlichen AStA-Plenum vom 28. Mai 2018, 14:15 Uhr bis 15:21 Uhr

Anwesende	Finn (Vorsitz), Annabell (Vorsitz), Jan (ÖkoTi), Anna (Finanzen), Liam (Öffentlichkeit), Klara (Hochschulpolitik), Roxanne (Öffentlichkeit), Stefanie (ÖkoTi), Nikolaus (Finanzen), Steffen (Öffentlichkeit), Maike (Hochschulpolitik), Anna (Hochschulpolitik), Jessica (SoBi)
Referent*Innen:	
Gäste:	keine
Sitzungsleitung:	Anna H.
Protokollant*In:	Finn

Anmerkung: Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Enthaltungen/Gegenstimmen) protokolliert.

- TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit**
Es sind 13 Referent*innen anwesend. Das Plenum ist damit beschlussfähig.
- TOP 2 Vorstellung und Begrüßung**
- TOP 3 Wahl der Redeleitung**
Anna H. übernimmt die Redeleitung
- TOP 4 Wahl einer*s Protokollant*in und Bestätigung älterer Protokolle**
Finn übernimmt das Protokoll.
Das Protokoll von Saziye und Nikolaus der letzten beiden Wochen sind noch nicht herumgeschickt worden.
- TOP 5 Dringlichkeitsanträge**
- 1) Ideologiekritik, Referat für Hochschulpolitik
Die Dringlichkeit wird festgestellt (10/0/1)
 - 2) Vortrag zu Studienprotesten in Frankreich, Referat für Soziales und Bildung
Die Dringlichkeit wird einstimmig beschlossen.
- TOP 6 Feststellung der Tagesordnung**
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
 2. Vorstellung und Begrüßung
 3. Wahl der Redeleitung & Vorstellung der Anwesenden
 4. Wahl einer*s Protokollant*in & Bestätigung älterer Protokolle
 - a. [14.5 Saziye]
 - b. [23.5 Niko]

5. Dringlichkeitsanträge
 - a. HoPo: Ideologiekritik
 - b. SoBi: Studienproteste Frankreich
6. Feststellung der Tagesordnung
7. Termine
8. Öffentlichkeitsarbeit
9. Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung von Projektstellen
 - a. HoPo: Ideologiekritik
10. Finanzanträge
 - a. SoBi: Studienproteste Frankreich
11. Offener Brief
12. Updates der Referate
13. Thema der Dienstbesprechung für die kommende Woche
14. Sonstiges

TOP 7

Termine

- a) 28.05.18 18:00 H2: Diskussionsabend mit Fachschaften zur Novellierung HG
- b) 28.05.18 18:00 F2: Sitzung des Studierendenparlaments
- c) 14.06.18 18:30 Aula Schloss: Podiumsdiskussion HG-Novelle
- d) 30.05.18 Dortmund: Wahl-LAT
- e) 12.06.18 14:00 S55: Vortrag zum Thema Müll
- f) 04.06.18 20:00 F24: Pub-Quiz AStA
- g) 05.06.18 19:00 F4: Filmabend „12 Years a slave“ d. Juso-HSG
- h) 29.05.18 20:00 SCH100.301: Euro als Währung der Zukunft?
- i) 30.05.18 18:00 Leo-Kneipe: Militarismus in Burschenschaften
- j) 01.06.18 19:00 JO1: Elefantenrunde zur Wahl 2018

TOP 8

Öffentlichkeitsarbeit

- a) Stupamat kommt morgen online; es gibt noch kleine technische Probleme
- b) Es sollen von allen bitte noch Bierdeckel zur Wahl verteilt werden.
- c) Es werden wieder drei Banner für die Wahl 2018 aufgehängt.

TOP 9

Verlängerung von Projektstellen

- a) Projektstelle „Ideologiekritik“, 700€ für die Monate Juni & Juli
Beschreibung der Projektstelle
Der Antrag auf Verlängerung der Projektstelle wird angenommen (12/1/0).

TOP 10

Finanzanträge

a) Finanzantrag „Studienproteste in Frankreich“, SoBi-Referat

520€

Begründung

Der Finanzantrag wird angenommen (12/2/0).

TOP 11

Updates der Referate

a) Hochschulpolitik:

a. Stupa-Mat kommt bald, es gibt noch technische Probleme

b. Die Kampagnenseite wird an den Referentenentwurf angepasst; die Demo wird beworben.

b) Öffentlichkeitsreferat:

a. Die Wahlkampagne läuft.

(Roxy verlässt das Plenum und Saziye kommt dazu.)

c) Finanzen:

a. Nach dem Gespräch mit Hrn. Weiß kommt jetzt bald die Erstattung der Beiträge, nachdem alle Fragen geklärt werden konnten.

b. Der Haushalt 2018 wird noch an die Zahlen der Mitglieder aus dem Wintersemester angepasst. Dafür kommt bald ein Nachtragshaushalt.

c. Der Haushaltsausschuss soll transparenter und digitaler werden; erste Ideen haben Finn und Nikolaus schon ausgetauscht.

d) Ökologie und Tierschutz:

a. Der geplante Vortrag wird geplant.

b. Fahrradpumpen: Es gibt verschiedene positive Rückmeldung. Als nächster Schritt werden Angebote eingeholt werden.

c. Podiumsdiskussion: Es wird niemand aus dem Ministerium kommen. Es gibt keine Rückmeldung.

e) Diversity und Kultur:

a. Hörsaalslam ist heute. Daher ist heute viel los.

b. Erweiterung des KuSeTi: Es gibt demnächst Gespräche mit Preußen und das Ticket wird aktuell evaluiert.

c. Coraci: Es soll ein Leitfaden erstellt werden.

f) Vorsitz:

a. DSGVO: Umsetzung auf Website und intern läuft

g) Soziales und Bildung:

a. Das Wohnraumprotestcamp wird weiter geplant.

TOP 12

Offener Brief des Recherchekreises zur Franconia

Es gibt einen offenen Brief des Recherchekreises aus der Fachschaft Politik an alle Hochschulgruppen und Fachschaften, dass die Franconia aus der Matrikel gestrichen werden soll, um noch einmal die Wichtigkeit des Anliegens nach dem einstimmigen StuPa-Beschluss zu unterstreichen.

Der AStA schließt sich dem offenen Brief an: 13/0/0

TOP 13

Thema der kommenden Dienstbesprechung

Es wird keine Dienstbesprechung geben.

TOP 14

Sonstiges

d) Es sollen sich alle an den Küchendienst halten.

e) Es wird über Möglichkeiten diskutiert, was zum neuen Polizei-G zu machen.

f) Nächste Woche wird uns ein E-Bulli gezeigt.

Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Finn Schwensen